



01. 早船競漕。02. 神幸船を先導する諸手船。03. 赤い衣装に身に包んだアタガイウチ。

Town topics

10 / 16



熊野速玉大社例大祭「御船祭」 諸手船が神幸船を先導する

熊野速玉大社例大祭の御船祭が10月16日、同神社と熊野川で行われ、早船競漕に続き、烏止野神社総代会が管理する諸手船が神幸船を先導しました。

諸手船は古くから、御船祭で神霊をのせた神幸船を導く大役を務めています。赤い衣装に身を包んだアタガイウチが、神霊を導く動きを表した「ハリハリ踊り」を舞いながら、御船島を3周して、対岸にある御旅所へ神幸船を導きました。

早船競漕は、王地が16分43秒のタイムで10年ぶりとなる優勝を飾りました。

地域の保健活動を行う健康づくりのリーダー

保健活動推進員の委嘱式を実施

町は、10月19日、まなびの郷で保健活動推進員の委嘱式を行いました。

保健活動推進員は、町民の方々の健康の保持増進のために、特定健診やがん検診などの受診勧奨や、保健センターや地域で開催している「貯筋運動」、「健康づくり教室」「健康チェックデー」に参加し、活動されています。

委嘱式の後、研修会および意見交換を行い、推進員の方々は「自分自身はもちろんのこと、周囲の皆さんが健康づくりに参加できるように、積極的に活動していきたい」と話していました。

Town topics

10 / 19



西田町長（中央）と保健活動推進員のみなさん



個性豊かな作品 1,380 点が集う 文化展に多彩な作品が並ぶ

第11回紀宝町文化展が11月3・4日の2日間、まなびの郷で開催されました。

造形文化の振興などにより文化活動の向上を図ることを目的に毎年行われている同展には、書や生け花、写真、陶芸、民芸品、パッチワークのほか、保育所、幼稚園、小中学生が手がけた図画、習字など、個性豊かな作品1,380点が会場を彩りました。

会場にはのべ1,494人が来場し、来場者たちは、展示された作品をゆっくり見て歩き、時折立ち止まっては顔を近づけ鑑賞し、芸術の秋を楽しんでいました。

また、2階和室にはお茶席が設けられ、訪れた人は心こもったお茶をいただき、ひとときの安らぎに包まれていました。

Town topics

11 / 3・4

01. おりがみで作った桜。02. 手芸「カメレンジャー」。03. 手芸「スノーマン」。04. 和紙人形。05・06. 作品を眺める来場者たち。07. エコクラフト。08. 園児の作品「うみのなかま」。09. 寒蘭。10. 生け花。11. お茶席。



多世代間交流を目的に

飯盛保育所と高齢者が交流

飯盛保育所は、10月19日、デイサービス「きほう」で利用者の方と交流しました。

これは、子どもたちと高齢者が多世代間交流を図ることで高齢者には和みを、子どもたちには高齢者に対する思いやりの心を育むことを目的に行われたものです。

集まった約20人の利用者たちは、園児たちの元気なダンスに大きな拍手を送り、ふれあい遊びでは、園児たちと、仲よく握手をしたりお互いの手を叩いたりしてふれあいのひとときを楽しみました。



利用者にダンスを披露する園児たち

Town topics

10 / 19